

**Asociación Ajedrez La Romana anuncia segundo
torneo Dr. Eugenio Cedeño**

4 de Noviembre 2015



**El Dr. Eugenio Cedeño hace entrega de los premios a Abraham Caraballo,
ganador de la primera versión de este evento.**

La Asociación de Ajedrez de La Romana hace de conocimiento la celebración de la segunda versión de la gran justa de ajedrez Dr. Eugenio Cedeño. El evento tendrá participantes de los tres municipios de la provincia de La Romana: Villa Hermosa, Guaymate y el municipio cabecera, La Romana.

